Burghauser Anzeiger, Online-Version – 24. April 2008

ARTIKEL

vom 24.04.2008



Wählt Wa(h)re Männer!

Vokalensemble "Die Konradis" morgen im Bürgerzentrum -Halber Erlös für Kindergarten



"Die Konradis" (von links): Gerhard Bonauer, Reinhold Sterflinger, Michael Herbert, Dr. Wolfgang Nüdling, Dr. Claus-Rüdiger Heikenwälder, Dr. Hans Stiegler, Thomas Weber und Franz Schweizer. (Foto: dk)

Burgkirchen. Zu einem akustischen Erlebnis der besonderen Art lädt das Burghauser Vokalensemble "Die Konradis" morgen, Freitag, um 20 Uhr ins Bürgerzentrum Burgkirchen ein.

"Wählt Wa(h)re Männer!" lautet das diesjährige Programm der Burghauser Sänger, die damit erstmalig ein größeres Konzert außerhalb von Burghausen geben. Gewürzt mit Witz und Situationskomik präsentieren "Die Konradis" einen "Wahlabend", der sicherlich nicht so schnell vergessen wird.

Bereits im vergangenen Jahr begeisterte das Oktett mit seinen Acappella-Melodien. Unter dem Motto "Burghauser Impressionen - A Cappella am Abgrund" entführten die acht Sänger ihre Zuhörer in die entlegensten Winkel Burghausens und ersangen 5400 Euro für soziale Einrichtungen. Mit einem Kurzauftritt beim Burgkirchner Frühlingsball, der von der Kolpingsfamilie veranstaltet wurde, konnten "Die Konradis" auch zahlreiche Burgkirchner von ihrem Können überzeugen. Im bayerischen Wahljahr 2008 wollen die Sänger aus Burghausen es nun endlich wissen. Sie stellen sich auch den Burgkirchnern zur Wahl! Können sich "Die Konradis" gegen die etablierten Parteien durchzusetzen und auch in der Alz-Metropole neue Akzente setzen oder müssen sie sich doch geschlagen geben? Die A-cappella-Formation der Pfarrgemeinde St. Konrad Burghausen entstand aus einer Faschingslaune heraus. Fünf von ihnen studierten für den Burghauser Pfarrfasching 2002 ein A-cappella-Stück ein. In der Zwischenzeit sind "Die Konradis" zu acht und bereichern so manches Fest in und um Burghausen mit ihren Künsten. Weitere Informationen über "Die Konradis" im Internet unter www.diekonradis.de .

Die Hälfte des Reinerlöses des Benefizkonzerts ist für die Kleinkinderbetreuung im Kindergarten Gendorf bestimmt. Der Eintritt ist frei, aber es wird um eine Spende gebeten. Einlass ist ab 19.30 Uhr. "Die Konradis" planen übrigens ein Zusatzkonzert am 1. Mai, das wahrscheinlich auch im Bürgerzentrum Burgkirchen stattfinden wird. red

Artikel kommentieren!